

Tagesordnung, öffentlicher Teil

I. Öffentlicher Teil

1. Fragen der Einwohner
2. Verpflichtung des Ortsvorstehers
3. Bebauungsplanänderung Hälde Kälbertshausen
Abschluss eines Ingenieurvertrags zur Bewertung Eingriff und Artenschutz
4. Renovierung und Aktualisierung der Schilder "Landwirtschaftlicher Lehrpfad"
5. Informationen, Anregungen, Verschiedenes

zu Punkt 1

keine Fragen

zu Punkt 2

Nachdem Erhard Geörg in der Gemeinderatssitzung am 21. November als Ortsvorsteher wiedergewählt wurde, musste er durch ein Mitglied des Ortschaftsrates erneut verpflichtet werden. Die Verpflichtung wurde von Ortsvorsteherstellvertreter Hans-Martin Luckhaupt vorgenommen. Nachdem die Verpflichtungsformel vorgelesen und von Erhard Geörg nachgesprochen wurde, wurde dies per Handschlag besiegelt und schriftlich beurkundet. Die Niederschrift über die Verpflichtung ist als Anlage beigefügt.

zu Punkt 3

Der Bebauungsplan „Hälde“ im Ortsteil Kälbertshausen soll in einigen Teilflächen auf Vorschlag des Ingenieurbüros Martin-Schnese, Reichartshausen, geändert werden. Die Bauleitplanung des Büros Sternemann, Sinsheim datiert aus dem Jahr 1995. Die vorgeschlagenen Optimierungen werden dem Gemeinderat in einer separaten Sitzung vorgestellt und erläutert. Im Vorgriff auf eine mögliche Bebauungsplanänderung soll ermittelt werden, ob aufgrund der Änderungen Eingriffe in Natur und Landschaft entstehen, die nicht bereits bisher zulässig waren und ob und in welchem Umfang der besondere Artenschutz betroffen ist.

Das Ingenieurbüro für Umweltplanung Walter Simon in Mosbach hat den beiliegenden Entwurf eines Ingenieurvertrags vorgelegt. Angeboten wird ein Pauschalhonorar von 1.990 Euro.

Beschluss:

Der Ortschaftsrat erteilt sein Einvernehmen den als Anlage 1 beigefügten Ingenieurvertrag mit dem Ingenieurbüro für Umweltplanung Dipl. -Ing. Walter Simon, Am Henschelberg 26, 74821 Mosbach abzuschließen.

-einstimmig-

Punkt 4

Ortsvorsteher Geörg erklärt den Sachverhalt. Die Informationstafeln auf dem in Kälbertshausen bestehende Landwirtschaftliche Lehrpfad müssen teilweise renoviert werden und teilweise sollen neue Informationsschilder aufgestellt werden. Für eine Neukonzeption der Lehrpfadschilder kann ein Zuschuss beantragt werden.

Der Ortschaftsrat schlägt vor diese Förderung für das Jahr 2020 zu beantragen.

Vom Ortschaftsrat werden folgende Lehrpfadschilder zur Neukonzeption vorgeschlagen:

- Naturkeller
- Backhaus
- Dorfplatz
- Mohn

Die Texte der jeweiligen Informationstafeln werden direkt vom Naturpark erarbeitet. Bei Ortsbezogenen Lehrpfadschildern wie zb, dem Backhaus, dem Dorfplatz und dem Naturkeller, müssen seitens der Gemeinde Informationstexte erarbeitet werden.

Daher beschließt der Ortschaftsrat den Zuschussantrag für 2020 zu stellen und die genaue Anzahl der Lehrpfadtafeln sowie die genaue Bezeichnung und den jeweiligen Informationstexten auf eine nächste Sitzung zu vertagen.

-Einstimmig-

Punkt 5

Ortsvorsteher Georg teilt folgendes mit:

- Bei der diesjährigen Dorfweihnacht war ein Fernsehteam anwesend
- Die Türe an der Ostseite des Backhauses ist angebracht
- Mehr als 360 Fahrgäste fuhren bereits mit dem Bürgerbus mit
- Es werden noch Fahrer für den Bürgerbus gesucht